

Diez del Liceo Industrial

39 jóvenes se capacitarán en instalación de gas

Un total de 39 jóvenes de la educación media técnico profesional de Punta Arenas, de los cuales diez son estudiantes del Liceo Industrial Armando Quezada Acharán, recibirán capacitación y posterior certificación en el oficio de instalador a gas en su clase 3.

Todo esto se enmarca en un programa público-privado cuyo objetivo es formar capital humano pertinente a las necesidades del entorno productivo regional, especialmente orientados al desarrollo del hidrógeno verde, la eficiencia energética y sectores complementarios como la construcción.

El jefe de la especialidad de instalaciones sanitarias del liceo, Michael Estay, agregó que “la certificación de instalador clase 3 en gas es una ayuda para nosotros y un valor agregado al título que sacamos también como instalador sanitario, y viene de la mano con la certificación, así que estoy muy contento por eso y ojalá se siga replicando durante el tiempo”.

Los organizadores de esta iniciativa dijeron que se espera aumentar la cantidad de estudiantes capacitados buscando consolidar talento local y oportunidades reales para los jóvenes.

